



4 Pièces

125 m²

Réf. 1896 CD

1 950 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une petite résidence Belle époque de seulement 6 appartements avec piscine et jardin, à quelques minutes à pied de la plage de la Salis et de la Garoupe. Appartement de 125m² avec 70m² de terrasse à vendre. Il se compose d'un séjour, une salle à manger avec cuisine aménagée et équipée, un salon. 2/3 chambres avec 3 salles de douches et WC. L'appartement offre une belle vue dégagée sur la vieille ville, les montagnes et également un aperçu mer. Rénové récemment par un architecte d'intérieur, vous serez séduit notamment par la belle hauteur sous plafond qu'offre ce bien. Vendu avec une cave ...

Located in a small Belle Epoque residence of just 6 apartments with pool and garden, just a few minutes' walk from Salis beach and Garoupe. 125m² apartment with 70m² terrace for sale. It comprises a living room, a dining room with fitted and equipped kitchen, a lounge. 2/3 bedrooms with 3 shower rooms and WC. The apartment offers a beautiful unobstructed view of the old town, the mountains and also a glimpse of the sea. Recently renovated by an interior designer, you'll love the high ceilings. Sold with a cellar and several parking spaces in the residence to complete its comfort. Unique property on ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

